

La segunda venida de Cristo.

Hoy estamos cerrando la serie “Esperando su regreso.” En toda esta serie explicamos: 1- Porque creemos en la segunda venida de Cristo. Esto es importante porque en algún momento tendremos que defender o justificar esta doctrina. Allí mismo explicamos cual debe ser nuestra actitud ante ella. Luego revisamos 2- Los propósitos de su venida; y finalmente, la semana pasada 3- Las Señales de su venida.

El día de hoy para terminar la serie, quiero compartirles cómo será la segunda venida de Cristo y que eventos enmarcarán este gran acontecimiento mundial.

Vamos a iniciar leyendo las palabras de Jesús. El dijo:

Mateo 24:23-27 **23** *»Entonces, si alguno os dice: “Mirad, aquí está el Cristo”, o “Mirad, allí está”, no lo creáis, 24 porque se levantarán falsos cristos y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si es posible, aun a los escogidos. 25 Ya os lo he dicho antes. 26 Así que, si os dicen: “Mirad, está en el desierto”, no salgáis; o “Mirad, está en los aposentos”, no lo creáis, 27 porque igual que el relámpago sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del hombre.*

En este fragmento, podemos darnos cuenta que la segunda venida de Jesús no será en secreto, y nadie tendrá que decirte mira allí está, o llegó por allá.

Jesús no llegará a un lugar desolado, ni se materializará de la nada dentro de una habitación en privado. Jesús dice que su venida será semejante a la experiencia que tenemos al ver un relámpago en los cielos: ilumina la oscuridad y abarcará todo el horizonte, del oriente hasta el occidente. Su venida será totalmente visible y no habrá lugar a dudas de que Jesús está llegando a la tierra.

Los mismos ángeles dijeron:

Hechos 1:11 *11 los cuales les dijeron:*

—Galileos, ¿por qué estáis mirando al cielo? Este mismo Jesús, que ha sido tomado de vosotros al cielo, así vendrá como lo habéis visto ir al cielo.

El Apóstol Juan añadió:

Apocalipsis 1:7 *7 He aquí que viene con las nubes: Todo ojo lo verá, y los que lo traspasaron; y todos los linajes de la tierra se lamentarán por causa de él. Sí, amén.*

Entonces la venida de Jesús será visible, vendrá en las nubes y todo ojo lo verá. La palabra griega que se traduce verá es *óptanomai*. Significa: mirar con asombro, Inspeccionar. A mi me da la impresión como si lo fueran a grabar y lo revisaran de nuevo vez tras vez.

Hace algunos años, no nos explicábamos como podría ser cosa semejante pero hoy, con los celulares, las redes sociales y las transmisiones en vivo de cualquier lugar del mundo podemos presenciar y grabar un acontecimiento. Luego compartirlo, analizarlo, repetirlo etc.

El Apóstol Pablo dice:

1 Tesalonicenses 4:16 *16 El Señor mismo, con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de Dios, descenderá del cielo...*”

Estas palabras nos dan a entender que habrá una especie de anuncio de la llegada del Señor como cuando un rey ingresaba a un reino y se anunciaba el ingreso oficial. Pablo dice: Voz de mano, voz de arcángel, y con trompeta de Dios. Dando a entender que al venir Jesús habrá un sonido fuerte que llamará la atención del mundo. Y quizá es por ello que el mundo estará en alerta, atento y listo para registrar ese acontecimiento que será público y que todo ojo lo verá.

Sin embargo, *la segunda venida de Jesús estará enmarcada por acontecimientos específicos.*

¿Que acontecimientos enmarcarán la segunda venida de Cristo?

Tribulación.

La semana pasada explicamos que una vez conformado el bloque de naciones al que el profeta Daniel le llama la cuarta Bestia compuesta por diez líderes políticos poderosos y sobre ellos uno, el Anticristo. Se desatará una persecución, además de otras calamidades como levantamientos políticos, enfrentamientos bélicos, desastres naturales como castigos divinos, al grado que la cuarta parte de los habitantes de ella tierra morirá según lo registra Apocalipsis 6:8. A este período se le denomina la Gran tribulación. Usted puede estudiar con más detalle al respecto en Apocalipsis 6 al 19. El Profeta Daniel ya había dicho:

Daniel 12:1 *1»En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo. »Será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallen inscritos en el libro.*

Según el profeta Daniel, previo a que sea libertado, o rescatado el pueblo de Dios, o los que se hallen escritos en el libro, habrá un tiempo de gran angustia en la tierra. Es un tiempo de tribulación. Según Daniel, el Pueblo de Dios va a ser libertado de la angustia. Esto coincide con la descripción de Jesús quien dijo:

Mateo 24:29-31 *29 »Inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol se oscurecerá, la luna no dará su resplandor, las estrellas caerán del cielo y las potencias de los cielos serán conmovidas. 30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del hombre en el cielo, y todas las tribus de la tierra harán lamentación cuando vean al Hijo del hombre venir sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria.*

Jesús vendrá en el peor momento de la historia de la humanidad. La gran tribulación será un período crítico para el mundo y Jesús vendrá a libertar a su pueblo.

Respecto a este acontecimiento, algunos creen que la iglesia no pasará por él. A los que creen así se les llama, pre-tribulacionistas. Otros creen que la iglesia estará solo mitad de la tribulación. A ellos se les llama tribulacionistas. Y otros creen que la iglesia estará todo el tiempo en la tierra hasta el final de la gran tribulación. Se les llama post

tribulacionistas. Los tres tienen Biblia suficiente para defender su punto. Yo creo lo que les dije la semana pasada: si Jesús viene antes, durante o después, la solución es la misma: debo estar preparado y en excelentes condiciones espirituales para irme con él si viene antes, o para que me sostenga si viene durante y después.

Sin embargo, venga en un momento o en otro, Jesús vendrá y su venida incluirá dos grandes acontecimientos más:

¿Que acontecimientos enmarcarán la segunda venida de Cristo?

El Arrebatamiento.

Estamos hablando de que la iglesia será removida de la tierra porque Jesús nos tomará hacia él mismo. Jesús nos llevará a donde él esté. Seremos jalados hacia arriba junto a él. Como Jesús mismo lo dijo veamos:

Juan 14:3 *3 Y si me voy y os preparo lugar, vendré otra vez y os tomaré a mí mismo, para que donde yo esté, vosotros también estéis.*

Estas palabras: vendré y os tomaré a mí mismo hablan de eso; de un momento en la venida de Jesús en el cual la iglesia será removida de la tierra y se encuentre con Jesús mismo. Jesús también dijo:

Mateo 24:31 *31 Envió sus ángeles con gran voz de trompeta y juntarán a sus escogidos de los cuatro vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro.*

Aquí Jesús habla de una participación de los ángeles en el rapto mediante los cuales los escogidos del Señor serán juntados. Y en ese mismo capítulo Jesús da más pistas del rapto:

Mateo 24:39-41 *39 "... así será también la venida del Hijo del hombre. 40 Entonces estarán dos en el campo: uno será tomado y el otro será dejado. 41 Dos mujeres estarán moliendo en un molino: una será tomada y la otra será dejada.*

La palabra "También," nos da a entender que la segunda venida de Jesús tendrá varios aspectos. Sucederá más de una situación al rededor de ella. Aquí por ejemplo, se asocia la desaparición de personas en el mundo a la venida de Jesús. La iglesia será tomada, sacada de la tierra.

Algunos dicen que la segunda venida de Jesús será en dos fases, en primer lugar el rapto, y posteriormente su manifestación pública. Pero en el verso 31 que leíamos hace un momento se menciona la gran voz de trompeta, que ya habíamos mencionado, asociado con el rapto de los escogidos de Dios. Pablo escribió por ejemplo:

1 Tesalonicenses 4:17 *17 Luego nosotros, los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.*

Para Pablo, la iglesia será arrebatada para encontrarse con el Señor en su venida. Osea, el rapto y la segunda venida podrían ser el mismo evento. De que habrá rapto habrá rapto. Pero una vez mas, si el rapto sucediera primero, y luego la manifestación del hijo de Dios; o si ambas cosa sucedieran en el mismo evento, yo me quiero ir con el sea como sea.

¿Que acontecimientos enmarcarán la segunda venida de Cristo?

Resurrección.

La segunda venida de Jesús incluye la resurrección de los muertos en Cristo. Se le llama la primera resurrección. Los creyentes que murieron en Cristo, resucitarán para reunirse con el Señor en el aire. El Apóstol Pablo escribió:

1 Corintios 15:22-24 *22 Así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados. 23 Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su venida. 24 Luego el fin, cuando entregue el Reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y todo poder.*

El Apóstol Pablo dice que en la venida de Jesús, los que son de Cristo resucitarán. El utiliza la palabra vivificados *zoopoiéo* que significa dar vida o vivificar. En la segunda venida de Jesús se les dará vida a los cuerpos muertos.

Esta resurrección es necesaria porque nuestro cuerpo mortal, corrupto y pecaminoso que tenemos actualmente no puede heredar el reino de Dios según lo explica el Apóstol Pablo veamos:

1 Corintios 15:50-53 **50** *Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 51 Os digo un misterio: No todos moriremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta, porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles y nosotros seremos transformados, 53 pues es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción y que esto mortal se vista de inmortalidad.*

El Apóstol Pablo enseña que en la segunda venida de Jesús los vivos serán transformados y los muertos resucitará con un cuerpo distinto a este. Un cuerpo que no se enferma, uno sin la tendencia a pecar, uno incorruptible, uno que no está sujeto a las leyes de este universo. Los cristianos no creemos en la reencarnación, creemos en la resurrección de los muertos la cual ocurrirá en la segunda venida de Jesús.

El profeta Daniel también habló de esto. El asocia los tres acontecimientos de los que estamos hablando el día de hoy: la tribulación, el arrebatamiento y la resurrección. Estos tres acontecimientos enmarcan la segunda venida de Cristo, Daniel dice que habrá resurrección. El dijo:

Daniel 12:1 **1**»*En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo. »Será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallen inscritos en el libro. 2 Muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados: unos para vida eterna, otros para vergüenza y confusión perpetua.*

El profeta Daniel habla de que habrá resurrección para vida eterna y resurrección para vergüenza y confusión. Daniel habla de dos resurrecciones la resurrección de unos para un destino, y la resurrección de otros para otro destino. Esas dos resurrecciones será en dos momentos distintos. Ya habíamos explicado que Jesús vendrá para juzgar a los vivos y a los muertos. Entonces, en la segunda venida de Jesús, unos resucitarán para vida eterna en el rapto, y otros resucitarán

para vergüenza y confusión perpetua en el juicio. Los de la primera resurrección resucitaremos para vida eterna.

El Apóstol Pablo escribió:

1 Tesalonisenses 4:13-17 **13** *Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 El Señor mismo, con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de Dios, descenderá del cielo. Entonces, los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros, los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.*

La venida del Señor será una gran fiesta de reencuentro con aquellos que hace tiempo no vemos. Será un reencuentro de hermanos, un reencuentro de amigos, un reencuentro de familia en Cristo. Unos resucitando, otros siendo transformados y arrebatados, pero todos reunidos con el Señor y descenderemos a la tierra junto a él en la gran manifestación de Jesucristo. Lo que se llama en griego *Parousia*. Que significa llegada, presencia o visita oficial.

Jesús llegará, se hará presente y vendrá en su función oficial de rey de reyes y Señor de Señores. Vendrá en las nubes. Vendrá de forma visible, corporal, personal y todo ojo le verá. Vendrá a manifestar su gloria y poder. Unos nos alegraremos, otros harán lamentación. Porque vendrá a juzgar a los vivos y a los muertos. Unos seremos premiados, otros serán condenados. Vendrá a redimir a su pueblo, vendrá a establecer su reino. Vendrá por nosotros para que estemos siempre con él. Jesús vendrá y yo estoy esperando.

llamar a los músicos.

Debemos esperarlo con una actitud de alerta, con una actitud responsable, debemos prepararnos para el encuentro con nuestro rey. debemos amar su venida y estar pendientes de su llegada.